

Production d'électricité à partir du corps humain ?

Eh bien voilà qui est fort intéressant ! Grâce à la différence de température entre le froid ambiant et la chaleur du corps humain on obtient de l'électricité.

Le concept de produire de l'électricité à partir d'une différence (importante quand même) de température n'est pas nouveau. De là à appliquer ce concept sur les 37 petits degrés centigrades que produit notre corps ...

Un article intéressant par Arnaud Bertrand au sujet de cette étude

Source & abonnements aux bulletins électroniques gratuits :

Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7498-production-electricite-a-partir-corps-humain.html>